

ИНВЕСТИЦИОННОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ:	INVESTMENT OFFER:
Наименование проекта: «Создание предприятия по производству мебельной фурнитуры»	Project name: «Creation of an enterprise for the production of furniture fittings»
Инвестиционная привлекательность: реализация продукции на внутреннем рынке Республики Беларусь, а также на рынках стран ближнего зарубежья и ЕАЭС. Возможность кооперации с крупными предприятиями – производителями мебели. Предлагается под реализацию проекта неиспользуемое недвижимое имущество, расположенное на территории Браславского района.	Investment attractiveness: sales of products on the domestic market of the Republic of Belarus, as well as on the markets of neighboring countries and the EAEU. The possibility of cooperation with large furniture manufacturing enterprises. Unused real estate located on the territory of the Braslav district is proposed for the implementation of the project.
	
Цель проекта: закупка комплексного оборудования и создание современного высокотехнологичного предприятия по производству мебельной фурнитуры (предположительно организация производств: по выпуску широкого ассортимента лицевой и соединительной фурнитуры, а так же сложных комплектующих изделий из самых различных материалов – пластмасс, металлов, дерева и их сочетания; инструментальное производство позволяющее изготавливать сложные штампы и пресс-формы для основного производства; сборочные участки)	Objective of the project: purchase of complex equipment and creation of a modern high-tech enterprise for the production of furniture fittings (presumably the organization of production: for the production of a wide range of front and connecting fittings, as well as complex components made of a wide variety of materials - plastics, metals, wood and their combinations; tool production allowing the manufacture of complex dies and molds for the main production; assembly sites)
Отрасль: производство	Branch: production
Инициатор проекта: Браславский районный исполнительный комитет	Project Initiator: Braslav District Executive Committee
Форма собственности: районная коммунальная	Type of ownership: district communal
Состояние проекта: в стадии инвестиционного предложения	Project status: in the investment offer stage
Общая стоимость проекта: согласно бизнес-плану инвестора (сумма инвестиционных затрат зависит от проекта)	The total cost of the project: according to the investor's business plan (the amount of investment costs depends on the project)
Форма участия инвестора: полное финансирование	Investor participation form: full funding
Срок реализации проекта: согласно бизнес-плану инвестора	Project Duration: according to the investor's business plan
Место реализации проекта: Витебская область, г.Браслав или Браславский район	Project location: Vitebsk region, Braslav or Braslav district
Наличие бизнес-плана: отсутствует	Availability of a business plan: no
Контактные телефоны: Браславский районный исполнительный комитет Заместитель председателя: + 375 2153 69944 e-mail: econom@braslav-region.by	Contacts: Braslav District Executive Committee Vice-chairman: +375 2153 69944 e-mail: econom@braslav-region.by